

Comité de Expertas del MESECVI inicia visita de asistencia técnica a Argentina frente a casos de violencia contra las mujeres en el ámbito político

Buenos Aires, 1 de marzo de 2023. [El Comité de Expertas del Mecanismo de Seguimiento de la Convención de Belém do Pará \(MESECVI\)](#) de la Organización de Estados Americanos (OEA) inició este miércoles 1 de marzo una visita oficial al Estado de Argentina para abordar la violencia contra las mujeres en el ámbito político y proveer asistencia técnica a las autoridades en la materia.

La delegación está encabezada por la presidenta del Comité de Expertas, Marcela Huaita Alegre, de Perú, integrada por las Expertas Leila Linhares Barsted, de Brasil, Lourdes Montero Justiniano, de Bolivia, y Sylvia Mesa Peluffo, de Costa Rica, y por la Secretaria Técnica del MESECVI, Luz Patricia Mejía Guerrero y la periodista Tatiana Bensa. Acompaña a la delegación la experta independiente del país, Susana Charotti.

La delegación será recibida por el Vicecanciller Embajador Pablo Tettamanti, la Representante Especial para la Política Exterior Feminista, Embajadora María Cristina Perceval, el Embajador ante la OEA, Carlos Raimundi, y la Directora de la Mujer y Asuntos de Género, Silvina Montenegro, por parte de la Cancillería; la Secretaria de Políticas contra la Violencia por Razones de Género del Ministerio de Mujeres, Géneros y Diversidad, Josefina Kelly; el Secretario de Justicia del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Juan Martín Mena; y la Subsecretaria de Asuntos Políticos del Ministerio del Interior, Victoria Tesoriero.

En el marco de la agenda de trabajo, la delegación se reunirá con la Ministra de las Mujeres, Géneros y Diversidad, Ayelén Mazzina, junto con su gabinete para ahondar en los recientes casos de violencia hacia las mujeres en la vida política y los mecanismos institucionales para abordar dicha violencia.

Durante las tres jornadas de visita oficial, el Comité mantendrá audiencias privadas, con especial énfasis en atender a las mujeres que han sido víctimas de actos de violencia en el ejercicio de sus derechos políticos, en algunos de cuyos casos el Comité se pronunció.

En este sentido, la delegación de Expertas llevará a cabo audiencias con la Vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, la Presidenta de la Cámara de Diputados y Diputadas, Cecilia Moreau y el grupo de mujeres del partido de la Unión Cívica Radical de Catamarca, Las Ramonas. Asimismo, el Comité se reunirá con representantes de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos en torno al caso de Milagro Sala.

Como parte de sus actividades para profundizar en el problema de violencia política de género, el Comité de Expertas se reunirá también con mujeres representantes de organizaciones de la sociedad civil, la academia y los medios de comunicación.

Finalmente, el Comité de Expertas mantendrá reuniones con autoridades del Poder Judicial, la Cámara Nacional Electoral y el Ministerio Público Fiscal y de la Defensa, para ahondar en los mecanismos de investigación, sanción y reparación y acceso a la justicia frente a estas manifestaciones de violencia.

Al cierre de la visita, la delegación ofrecerá una conferencia de prensa donde presentará sus recomendaciones preliminares el viernes 3 de marzo, a las 16:00 horas, en la ciudad de Buenos Aires.

El [Comité de Expertas](#) es el órgano técnico del MESECVI, responsable del análisis y evaluación del proceso de implementación de la Convención de Belém do Pará. Está integrado por Expertas independientes, designadas por cada uno de los Estados Parte entre sus nacionales, quienes ejercen sus funciones a título personal.